
 

 

 

 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL 

DE ALJUCER, DEL PLENO DEL  DÍA VEINTE  DE SEPTIEMBRE DE 

DOS MIL DIECISEIS. 

 

 En Aljucer, a veilnte de septiembre de dos mil dieciséis, siendo las veintiuna horas y 

treinta minutos, en los locales de la Alcaldía de esta Pedanía, se reúne el Pleno de la Junta 

Municipal para celebrar Sesión Extraordinaria, con la presencia d la Presidenta Dª Ainhoa M. 

Sánchez Tabares, asistido por el Secretario-Administrador D. José A. Abellán, que ejerce las 

funciones otorgadas por el Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos. 

 

 Asisten los Sres. Vocales integrados en los siguientes Grupo Políticos: 

Por el Grupo Municipal del Partido Popular: 

Dª JOSEFA SANCHEZ HERNANDEZ 

Dª ASUNCIÓN GARCÍA ALBURQUERQUE 

Por el Grupo Municipal Socialista: 

D.  JUAN JOSÉ CARLOS QUERO ROMÁN 

Por el Grupo Municipal de Ciudadanos: 

D. FEDERICO J. BLANCO PEREZ 

Por el Grupo Municipal Ahora Murcia: 

D. PEDRO JESÚS FERNÁNDEZ RUIZ 

Por el Grupo Municipal de Cambiemos Murcia: 

Dª. MARÍA ISABEL CABEZOS MENÁRGUEZ 

AUSENTES: 

D. JOSE LUIS CANO MOLINA 

D. DIEGO CARRASCO MICOL 



 

 Abierta la sesión, una vez comprobado la existencia del quórum necesario para que 

pueda ser celebrada, se proceden a examinar los asuntos incluidos en el Orden del Día. 

 

1.- APROBACIÓN GASTOS DE LOS PROYECTOS: "RENOVACIÓN DEL PAVIMENTO EN CALLE 

FRUTOS BAEZA" Y "REPOSICIÓN PAVIMENTO EN CALLE MAYOR". 

 La Pta. presenta las valoraciones de los proyectos por parte del Servicio Técnico  del  

Área de Descentralización: 

•  Renovación del Pavimento en Calle Frutos Baeza, con un presupuesto de licitación de 

17.292,20 € IVA incluido. 

• Aceras en Calle Mayor,  con un presupuesto de licitación de 43.137,73 € IVA incluido. 

 

La Pta. manifiesta que el proyecto en Calle Frutos Baeza debe tener en cuenta que los 

adoquines seal del mismo fabricante que el de las calle adyacentes. 

D. Pedro Jesús Fdez. del Grupo Ahora Murcia, que se de traslado a Tráfico para que 

pongan la señalización adecuada de "prohibido aparcar", para hacer una calle más 

transiltable para los vecinos. 

Dña. María Isabel Cabezos, del Grupo Cambiemos Murcia, piensa que no ve mal como 

están las aceras de la Calle Mayor. La Pta. le contesta que esta levantada en muchos 

tramos, además es el Servicio Técnico quién ha visto la situación de deterioro de dicha 

acera. 

D. Pedro Jesús Fdez. del Grupo Ahora Murcia, manifiesta que no se ha hecho nada en 

poner en marcha el tema de los "presupuestos participativos", pero que insta a que 

empecemos pronto a valorar proyectos para el próximo ejercicio. 

La Pte. dice que se pondrá el pavimento que esté en sintónía con el resto de la Pedanía,  

que el tema del arbolado a poner se estudie y que se respete la unidad de las calles. Si hay 

que cambiar arbolado que sea con un informe de Medio Ambiente. 

 

 Se somete a votación, quedando aprobado el contenido de este punto por 

unanimidad. 

 

 Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las  veintiuna horas y cincuenta 

minutos, de lo que como Secretario-Administrador extiendo la presente Acta. 

 



 En Aljucer (Murcia) a 20 de septiembre de 2.016 

  

 Vº Bº 

La Pta. de la Junta Municipal     El Secretario-Administrador 

de Aljucer. 

Dª Ainhoa M. Sánchez Tabares    D. José Antonio Abellán 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


